

Bádminton queda en bronce y con deseos de más



Lima, 2 ago (JIT) Vivir la intensidad del partido entre los cubanos Osleni Guerrero-Leodannis Martínez y los canadienses Jason Ho Shue-Nyl Yakura en las semifinales del torneo de bádminton de los Juegos Panamericanos dejó una sensación de injusticia, pese al bronce conseguido.

Osleni y Leodannis merecieron ganar ese duelo en el Polideportivo 3 de la Villa Deportiva Nacional Videna, sin embargo el resultado fue otro luego de “violentos” 32 minutos de juego y los tanteadores de 23-21 y 21-15 lo confirman.

«Me siento un poco triste, había tenido una preparación buena y quería más medallas. Sabíamos que los panamericanos iban a estar fuertes con mucha rivalidad, pero se podía más», confesó Osleni, quien es multimedallista de estas citas y junto a Leodannis acaba de asegurar el primer metal en la especialidad de dobles.

El partido fue el penúltimo de una larga jornada y para los cubanos resultó la confirmación de potencialidades, sobre todo cuando en el primer set pudieron remontar una deferencia de seis tantos que ilusionó a quienes les seguían en la sala.

«Se nos fue un partido que remontamos, creo que lo teníamos en la mano. Una medalla es siempre una satisfacción y me voy con la experiencia de que hay que trabajar más para obtener un resultado», intervino entonces Leodannis en un dialogo relajado con varios medios de prensa de la Isla.

Osleni, quien ayer cedió en la prueba individual y no pudo repetir su inclusión entre los cuatro grandes como en Toronto 2015, reconoció que esa es su prueba preferida y soñaba con una medalla ahí, aunque de todas maneras debe celebrar que llegó por otro lado.

«Agradecer ante todo a mi compañero, a todos en general que son atletas jóvenes y les exijo mucho y los entiendo porque no es fácil enfrentarse a algunas cosas por primera vez, yo pasé por eso y estoy feliz de trabajar con un colectivo así», comenta el hombre que ha sido medallista panamericano desde Guadalajara 2011.

Como compañero de Taymara Oropesa tampoco pudo incluirse en el cuadro de premiados al ceder la víspera en el pase a las semifinales, lo mismo que Leodannis y Yeily Ortiz.

Esa misma jornada fue fatal para Taymara y Yeily en el doble de mujeres, que era la otra opción que Cuba llevaba a octavos de final.

Este viernes se discutirán todas las finales de un torneo que ya desde ahora tiene garantizado un nuevo rey en el single masculino, pues el guatemalteco Kevin Cordon se retiró este jueves por lesión ante el canadiense Brian Can Yang, quien se “pinta” para monarca.

tomado de Jit

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/197837-badminton-queda-en-bronce-y-con-deseos-de-mas>



Radio Habana Cuba